

LOS AZULEJOS DE LA CALLE REAL



Continuamos la sección poniendo en valor dos de los azulejos más antiguos que posee la ciudad y que están situados uno al lado del otro.

Se trata de los dos azulejos casi gemelos del Santo Patriarca que están situados en la calle Real, en el tramo que se comprende entre la Calle Dolores y la Calle San José.

Según parece datan del siglo XVIII y que son de la ciudad holandesa de Delf, cuya azulejería es de las más valoradas.

Parece ser que su presencia en esa zona podría remarcar el enclave josefino que conformaba antaño el Hospital de San José así como distintas casas de la propiedad de dicho centro hospitalario.

A buen seguro los isleños pasan bajo ambos azulejos sin percatarse de su presencia. Pero ahí llevan ambos desde hace siglos.